
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’ESTE  
“Palácio 15 de Junho” 

 
Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 

 
“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 

(Felipenses cap. 4 ver. 13) 
 

 
REQUERIMENTO Nº  374/2011. 

De Informações 
 

“Com relação à posição da 
Administração Municipal quanto à 
possível construção de Presídio de 
Regime Semi Aberto na divisa de 
nossa cidade com a cidade de 
Limeira, conforme especifica”. 

 
Tendo em vista a melhor transparência do Poder Público para com a 

população barbarense, a Câmara Municipal, através deste Vereador, tem o interesse em 
esclarecer dúvidas com relação à posição da atual Administração quanto a possível 
construção de Presídio de Regime Semi Aberto na divisa de nossa cidade com a cidade de 
Limeira, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe envio de documentos e as seguintes 
informações: 

 
1 – Qual a posição da atual Administração Municipal quanto à possível 

construção de Presídio de Regime Semi Aberto na divisa de nossa cidade com a cidade de 
Limeira? 

 
2 – Houve, por parte da Administração Municipal, alguma providência 

quanto a esse assunto? Qual seria a posição, então, da Administração? Enviar para esta Casa 
de Leis cópias de ofícios e outros documentos comprobatórios, que abordem referido 
assunto, bem como da provável ação da Administração Municipal, quanto à possível 
instalação de um Presídio de Regime Semi Aberto em nossa região (Santa Bárbara d’Oeste / 
Limeira). 

 
3 – Outras informações que julgarem necessárias. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de maio de 2011. 

 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador - 


